

Auctav Arabian Autumn Sale

Deux rares prospects élevage rejoignent le catalogue Auctav dont la soeur d'Al Fahda

Hassan Mousli vient encore sublimer le catalogue élevage de l'Auctav Arabian Autumn Sale du 6 novembre prochain. Sur auctav.com, vous pourrez enchérir sur la soeur de la championne Al Fahda ou la descendante de l'excellente Al Nachmiya.

HM Jaziah, la soeur d'Al Fahda

HM Jaziah a tout pour elle. Fille d'Al Mourtajez, étalon ô combien convoité, la 4 ans est née d'Al Mazina, une héritière de Dormane et propre soeur de la black type Al Mouzna et soeur d'Al Chyhanah (Munjiz) dont la descendance a récemment fait parler d'elle avec HM Al Zalmaa, lauréate du Qatar Arabian des Pouliches (Gr.1). La propre fratrie d'HM Jaziah s'est couverte d'honneur, aux courses comme en endurance. Sur les pistes des hippodromes français, Al Fahda (Azadi) a remporté le Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Gr.1), course qui réussit à cette famille, avant de prendre de nombreux podiums dans les groupes.

HM Jaziah est pleine de son premier produit et c'est naturellement sur Azadi que s'est porté le choix de Hassan Mousli. « C'est un croisement qui marche très bien dans cette famille. HM Jaziah ressemble à Al Fahda dans son comportement, elle est près du sang sans être difficile. Et physiquement, elle ressemble beaucoup à la mère d'Al Mourtajez, Arwa. Elle a un joli coffre, elle est bien plantée. Elle était faite en jument de course mais encore plus en poulinière, elle a beaucoup de profondeur ».



HM Nachmah, une ascendance royale

HM Nachmah (Al Mourtajez) est une jeune femelle sortant de l'entraînement. A 4 ans, cette placée en compétition est prête à rejoindre le haras et poursuivre la belle épopée génétique de sa famille. Sa mère est la propre soeur d'Al Nachmiya, lauréate du Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Gr.1) et de deux Groupe 2 avant de donner au haras les lauréats de Groupe et placés de Groupe 1 Al Haffanah, Meethag et Mwarid, ainsi que le placé de Groupe 2 Al Sheeh. Les femelles de cette famille ont apporté satisfaction dans leur production est tout est encore à écrire pour HM Nachmah.

« C'est la même lignée que la précédente, puisque comme HM Jaziah, elle descend d'Aiglantine, mais pas de la même branche. Sa mère Douhha Al Cham était courageuse : même avec peu de métier, elle s'est classée 4e du Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Gr.1). HM Nachmah était un peu allante. J'ai préféré la rediriger vers l'élevage malgré sa belle classe de plat. Pour le croisement, s'il ne tenait qu'à moi, je pense qu'il faut sortir des étalons français et viser les étalons saoudiens ».